

Tod@s somos Alexis, Tod@s somos Atenco.

Al Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra de San Salvador Atenco

A La Otra Campaña y la Zexa Internacional

Al Ejército Zapatista de Liberación Nacional y A las Juntas de Buen Gobierno

Al Movimiento #Yo soy 132

A Todas y Todos los estudiantes de México

Al Tribunal Permanente de los Pueblos "Capítulo México"

Al Movimiento por Paz con Justicia y Dignidad

A las Normales Rurales y Casas de Estudiantes

A la Comunidad Autónoma de Cherán

A la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación

A todos los movimientos y organizaciones anticapitalistas

A todos los explotados y oprimidos de México y el mundo

Este 7 de Junio se cumplen seis años del crimen de Estado en contra del Adherente de la Otra Campaña Ollin Alexis Benhumea Hernández de 20 años de edad, egresado de la academia de la danza del Instituto Nacional de Bellas Artes, estudiante de Economía, de Matemáticas y de la lengua rusa en las Facultades de Economía, Ciencias y el Centro de Enseñanza de Lenguas Extranjeras de la Universidad Nacional Autónoma de México. Ollin Alexis es firmante de la Sexta Declaración de la Selva Lacandona y miembro del Sector Nacional Obrero y de Trabajadores de la Otra Campaña.

Ollin Alexis asistió junto con miles de estudiantes y trabajadores del campo y la ciudad, solidariamente y con conciencia de clase los días 3 y 4 de mayo del 2006 a apoyar al Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra de San Salvador Atenco, que continuaba en la defensa de sus tierras, de su territorio y de su agua.

El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra de San Salvador Atenco representa el mejor ejemplo de la lucha digna y consecuente por democracia, libertad y justicia para todos y todas.

La Otra Campaña venía construyendo que si nos tocan a un@ nos tocan a tod@s, por esa razón Ollin Alexis junto con sus compañeros estudiantes y trabajadores llegaron en horas de la noche el tres de mayo y pasaron lista en la Casa Ejiidal de San Salvador Atenco, en la cual los campesinos atenguenses le encomendaron una trinchera que defendió sin replegarse y donde minutos antes de las seis de la mañana del día 4 de mayo cayó herido de muerte por una cápsula de gas lacrimógeno que el ejército disfrazado de policía le disparó directamente en la cabeza.

La represión al pueblo de Atenco y poblados circunvecinos del 3 y 4 de mayo de 2006 es un parteaguas en la represión a los movimientos sociales que se venían desarrollando en las últimas décadas, con Atenco se da la represión generalizada y de aterrorizar a toda la población mexicana a través de los medios. El Estado mexicano asume la política del terrorismo de Estado permanente, con esa acción represiva el Estado persigue dos objetivos principales: escarmentar y detener el avance organizativo y solidario de Atenco y por el otro detener el avance y la construcción de la Otra Campaña que venía organizando abajo y a la izquierda a todos los movimientos y luchas anticapitalistas en la coyuntura electoral de ese año de 2006.

Con el inicio de esta política de terrorismo Estatal, el Estado mexicano saca al ejército a las calles, no para combatir al narcotráfico ni al crimen organizado, sino que sus objetivos principales son combatir, detener, encarcelar, desaparecer y asesinar a los movimientos y luchadores sociales, estrategias de contrainsurgencia delineadas en los manuales preparados por el Estado norteamericano y que se vienen ejecutando de manera permanente en Oaxaca, en Cananea, en Guerrero, en Michoacán, en Chiapas, en Hidalgo, en Ciudad Juárez, en toda la república mexicana donde existen mexicanos organizados que luchamos por un México anticapitalista.



Enrique Peña Nieto que es un asesino confeso, es el brazo ejecutor de un acuerdo de Estado tomado de la más alta jerarquía de los tres niveles del gobierno municipal, estatal y federal con el aval de los tres partidos gobernantes de esos niveles de gobierno, con la participación de las instituciones nacionales de seguridad y todas estas bajo la jerarquía del entonces presidente de la república Vicente Fox Quesada. Todos ellos tomaron la decisión de este crimen de Estado en contra del pueblo digno y rebelde de Atenco y de Ollin Alexis Benhumea Hernández. Contra los estudiantes y todas las personas que se solidarizaron quedando como consecuencia ciudadanos golpeados, encarcelados, 48 mujeres violadas entre ellas 3 extranjeras que fueron expulsadas de inmediato violando todos sus derechos políticos.

Consideramos que la llegada a la presidencia de la república del Partido Revolucionario Institucional y su candidato el asesino confeso Enrique Peña Nieto sería continuar la misma política criminal que este partido implementó en más de 70 años, sería la continuación de la aplicación de la política de terrorismo de Estado que han venido implementando los gobiernos panistas de Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa, que sería además la continuación de la política aplicada y vista por todos los mexicanos a través de los medios de Comunicación controlados por el Estado que se implemento al pueblo de Atenco. Ésta misma política de Estado implementada los días 3 y 4 de mayo de 2006, sin ninguna duda la repetiría Peña Nieto, ya lo ha confesado, por lo que reiteramos que debe de conformarse inmediatamente un tribunal independiente de todos los órganos del Estado que enjuicie a este asesino confeso. Que esté conformado con representantes de los movimientos sociales en lucha que han sufrido esta represión terrorista de Estado.

Coincidimos con el Tribunal Permanente de los Pueblos “Capítulo México” y con el gran movimiento de #Yo Soy 132, de juzgar y hacer un juicio político a todos los culpables materiales e intelectuales de esta política de Estado terrorista. Y que quede claro NI PERDÓN NI OLVIDO CASTIGO A LOS ASESINOS, juicio político a Peña Nieto, a Higinio Martínez, a Nazario Gutiérrez, a Vicente Fox, a Felipe Calderón, a Carlos Salinas de Gortari, a Mario Marín, a Ulises Ruiz, a Juan Sabines, juicio político a todos los responsables materiales e intelectuales de la aplicación de esta política terrorista de Estado.

Saludamos y coincidimos con el movimiento de #Yo soy 132, de rescatar la verdad histórica de los de Abajo, de los oprimidos, de los explotados, de ampliar la lucha a otros sectores, de continuar el movimiento más allá de la coyuntura electoral y de construir un programa que reivindique las luchas de todos los estudiantes y de los trabajadores de la Ciudad, el Campo, el Mar y el Aire, es decir, de todos los oprimidos y reprimidos por el Estado mexicano.

Consideramos que un programa de carácter coyuntural ó benefactor que indudablemente son capitalistas no resolverán en el corto, mediano o largo plazo los problemas económicos, políticos y sociales que hoy padecemos más del 99.9% de mexicanos y este programa benefactor sólo alargaría la agonía y la explotación de los trabajadores. Un programa coyuntural solo beneficiaría a los partidos políticos y a su nefasta y corrupta clase política.

Proponemos que el Programa que construyamos sea un programa antisistémico en el cual se luche por la defensa, recuperación y apropiación de la tierra, del agua, de los bosques, es decir, la recuperación y apropiación de todos los medios de producción y de todas las riquezas de los mexicanos, sobre todo las que ya han sido entregadas por el Estado mexicano a las trasnacionales.

Es por todo esto, que para recordar la memoria y la lucha de Ollin Alexis Benhumea Hernández invitamos a todos ustedes a un encuentro de todos los movimientos que luchan por la transformación de México, a reflexionar y a construir un programa antisistémico el próximo 7 de junio en la Facultad de Economía de la UNAM a las 10 hrs. Así como a realizar un acto político-cultural en la tumba en la cual permanece sepultado Alexis, en este mismo día a las 13 hrs. en el panteón de San Jerónimo Lídise en las calles que confluyen Héroes de Padierna y la calle La Presa en la delegación La Magdalena Contreras.

¡Ni perdón ni olvido Castigo a los Asesinos!

¡Juicio al Asesino Confeso Peña Nieto y a todos los culpables materiales e intelectuales de los crímenes de Estado!

Contáctanos al correo: todosomosalexis@yahoo.com.mx

Atentamente

Sector Nacional Obrero y de Trabajadores de la Ciudad, el Campo, el Mar y el Aire de la Otra Campaña.

